Presidente de Cuba felicita a mandatario electo de Irán



Foto: 14 yMedio

La Habana, 19 jun (RHC) El presidente de Cuba, Miguel Díaz-Canel, envió este sábado cordiales felicitaciones al jefe de Estado electo de Irán, Ebrahim Raisi, quien triunfó en los comicios celebrados la víspera.

Por medio de su cuenta oficial en la red social Twitter, el mandatario le deseó éxitos en el desempeño de sus funciones a la autoridad de la República Islámica.

Este sábado, la Junta Electoral iraní confirmó la victoria de Raisi, con 17 millones 800 mil votos de los 28 millones 600 mil emitidos, y dentro de 45 días asumirá la jefatura para un mandato de cuatro años.

El político, nacido en 1960 en la ciudad de Mashhad (en el noreste), es el actual presidente del Poder Judicial de Irán; tiene una maestría en Derecho Internacional y un doctorado en Jurisprudencia y Fundamentos del Derecho Islámico.

La Habana y Teherán restablecieron las relaciones diplomáticas el 8 de agosto de 1979 y favorecieron la cooperación mutuamente beneficiosa en áreas como la biotecnología y la salud. (**Fuente**: Prensa Latina).

https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/261270-presidente-de-cuba-felicita-a-mandatario-electo-de-iran



Radio Habana Cuba